

PENDIM

Bakamla RI Gelar Sosialisasi dan Pembagian Sembako di Sekitar Perairan Batam

Ahmad Rohanda - [PENDIM.ID](https://pendim.id)

Dec 23, 2024 - 15:59



Batam - Dalam rangkaian peringatan Hari Ulang Tahun ke-19 Bakamla RI, Pangkalan Bakamla Batam melaksanakan kegiatan sosialisasi bertema “**Peran Masyarakat dalam Pencegahan dan Pemberantasan Penyelundupan**” serta pembagian sembako kepada puluhan anggota Relawan Penjaga Laut Nusantara (Rapala) Kota Batam dan masyarakat nelayan di sekitar perairan Kota

Batam dan Pulau Buluh, Senin (23/12/2024).

Kegiatan ini dipimpin oleh Kasubagum Pangkalan Bakamla Batam Mayor Bakamla Arief Purwantono. Dalam sambutannya menyampaikan bahwa partisipasi masyarakat terutama nelayan dan komunitas lokal sangat penting dalam menjaga keamanan maritim dan mendukung upaya Bakamla RI dalam mencegah penyelundupan di wilayah perairan Indonesia.



"Kegiatan ini merupakan wujud nyata Bakamla RI dalam mempererat hubungan dengan masyarakat maritim sekaligus meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan laut bagi kesejahteraan bersama," ujar Mayor Arief.

Serangkaian kegiatan telah dilakukan, antara lain: Kesatu, Briefing Safety dan Apel Kesiapan untuk memastikan kelancaran kegiatan. Kedua, Pembagian sembako kepada para nelayan yang beraktivitas menangkap ikan di sekitar perairan Kota Batam. Ketiga, Sosialisasi kepada anggota Rapala Kota Batam dan masyarakat Pulau Buluh mengenai pentingnya peran aktif masyarakat dalam upaya pemberantasan dan pencegahan penyelundupan. Dan keempat, Pemberian sembako secara simbolis kepada anggota Rapala Kota Batam dan perwakilan masyarakat nelayan di Pulau Buluh.

Melalui kegiatan ini, diharapkan sinergi antara Bakamla RI dan masyarakat maritim semakin kuat sehingga wilayah perairan Indonesia dapat terjaga dari

berbagai ancaman termasuk penyelundupan barang ilegal.

Turut hadir dan terlibat personel Bakamla lainnya yaitu Serma Bakamla Adi Widiatmoko, Serma Bakamla Nurhadi Indra, dan Serka Bakamla Aji Bayu.
(Humas Bakamla RI)